



abc.es

Ecuador estudia la **posibilidad de una mediación** para resolver la situación insostenible del fundador de Wikileaks, el australiano Julian Assange, asilado en la embajada ecuatoriana en Londres, ha informado este martes la canciller ecuatoriana, María Fernanda Espinosa.

«Tenemos un enorme interés de lograr una solución definitiva para el caso Assange y para que eso ocurra, estamos en permanente diálogo con el Gobierno del Reino Unido (...) y estamos explorando varias opciones para encontrar una salida a esta situación», ha dicho en una reunión con la prensa extranjera.

La titular de la diplomacia ecuatoriana ha apuntado que están «considerando también y explorando la posibilidad de una mediación».